



華麗な演技を披露する前列が佐藤3兄弟、後列が高橋3兄弟

1_ロンドンオリンピックに出場した左からトランポリン、体操、新体操の代表19選手。2_加藤凌平選手はゆかと鞍馬、跳馬を披露 3~5_兄弟3人がオリンピック出場を決めた田中3兄弟。体操界では史上初の快挙! 男子のキャプテンを務めた長男・和仁選手は吊り輪と平行棒、女子のキャプテンを務めた長女・理恵選手は跳馬と段違い平行棒、二男・佑典選手は鉄棒を披露し、着地をピタリと決め力強くガッツポーズ! 6_ポバイのような力こぶ。山室光史選手は吊り輪を披露 7_28年ぶりに個人総合の金メダルを獲得した内村航平選手はケガのため解説者として出演

キューブ新体操教室の三つ子×2組が オリンピック出場選手と同じ舞台上でジュニア最後の演技を披露!

あきらめない心で
想いをひとつに 夢に向かって羽ばたく

平 成24年12月21日、「ロンドンオリンピック報告演技会」仙台報告会が仙台市体育館で行われた。この演技会は、東日本震災復興支援の一環として日本体操協会などが主催。ロンドンオリンピックに出場した体操や新体操、トランポリンの代表19選手が出場した。

演技会は、新体操女子団体「フェアリージャパンPOLA」が「どんな困難にも凜として立ち向かおう」というメッセージを込めてこの演技会のために作った華麗な舞で開演。続いて、体操やトランポリン選手たちが、世界を魅了した強く美しい演技を披露した。

中でも、ロンドンオリンピック体操男子個人総合で金メダルを獲得した内村航平選手が入場すると、集まった約4,600人から歓声が飛び交った。内村選手はケガのため演技は行わず解説に回ったが、「僕たちの演技で元氣や勇氣を受け取ってもらえればうれしい。これからも感動を与えられる演技をしていきたい」と話した。

この演技会のエキシビジョンに、キューブ新体操教室の高橋

亮斗くん・優真くん・拓真くん(ともに東中3年)の3兄弟と、佐藤綾人くん・颯人くん・嘉人くん(ともに東中2年)の3兄弟の6人が出演した。三つ子×2組という文学的な確率で構成されたチームであることや、東日本震災の影響で練習場所が避難所になるなど、十分な練習ができない中、「全日本ジュニア新体操選手権大会」に挑戦したひたむきな姿などが評価されたためだ。

本来であれば、「全日本ジュニア新体操選手権大会」が高橋3兄弟と佐藤3兄弟が6人そろってジュニアで参加できる最後の大会となるはずだったが、シニアを含めた「全日本新体操選手権大会」にエキシビジョンで出演。さらに今回の演技会への出演と、6人にとってのジュニア最後のラストステージは、夢のような大舞台となった。

「全日本新体操選手権大会」以降、団体競技の主将となった佐藤綾人くんは、「ロンドンオリンピックに出場した日本代表選手の姿は、『あきらめないで頑張ろう』という力を与えてくれました。選手たちへの感謝の

気持ちを込めて、夢の舞台上で最高の演技を披露したいです」と話し、6人は想いをひとつに舞台にたった。6人はヒップホップの動きに男子新体操の基礎である徒手体操を織り交ぜ、ダンスとの融合を図った流れる演技を披露。演技を終えると、司会のロサンゼルスオリンピック鉄棒金メダリストの森末慎二さんが、「男子新体操は外国にはほとんどなく、日本だけの特殊な競技。まねをしたくてもまねができない。すばらしい演技でした」と話すと、観客から大きな拍手がわいた。

あきらめない強い心で挑戦し、世界と戦ったオリンピック選手たち。そんな選手たちが東日本復興のために想いを込めて披露した演技を間近でみた佐藤颯人くんは、「テレビで見

いた選手たちを間近で見ることができてもうれしかったです。体操選手の美しいひねりや回転を見て、できない技にも挑戦してみたいと思うようになりました」と話し、佐藤嘉人くんは「6人がジュニアで参加できる最後のステージになりましたが、男子新体操が世界中に広まって、オリンピック種目になってほしいという6人の夢がさらにふくらみました」と目を輝かせていた。三つ子×2組のジュニアの演技披露は最後となったが、高橋3兄弟、佐藤3兄弟ともに、これからも新体操を続けていきたいと話す。

仲が良いことで有名な田中3兄弟のように、互いに励まし合い、切磋琢磨しながら、夢を持って歩いてほしい。6人の夢が花開くまで。

入場無料

キューブ新体操 発表会

日時◆3月16日(土)13:30~16:00
場所◆ホワイトキューブ
@ホワイトキューブ ☎22-1290

キューブ新体操教室に通う男女90人が幼稚園、小学生、中学生に分かれて集団演技を披露。ラストは全員で復興支援ソング「花は咲く」に合わせ創作演技を披露します。佐藤3兄弟の個人演技にも注目! 皆さんぜひお越しください。